



1. »Rettet das Friedensprojekt Europa« Aufruf an das Europäische Parlament
2. »Death by Design – die dunkle Seite der IT-Industrie« Dokumentarfilm

Freitag, 04. Januar 2019 | 19.30 Uhr | Gemeindehaus, Breite Str. 38, 13187 Berlin Pankow

Liebe Freundinnen und Freunde,

kaum ist Weihnachten vorbei ist auch schon wieder das Jahr vorbei und der erste Freitag im Monat steht bevor.

Ich lade Euch zum Friedenskreis am kommenden Freitag, den 04.01.2019 um 19.30 Uhr ins Gemeindehaus ein.

Ursprünglich war für diesen Freitag ein Treffen mit den Frauen von OWEN geplant, um die Vorbereitung für 30 Jahre Mauerfall, Friedliche Revolution oder Herbst '89 zu treffen.

Nun hat sich aber herausgestellt, dass weder die Frauen noch wir genügend vorbereitet sind für solch ein Treffen, so dass Marina vorgeschlagen hat, es zu verschieben.

Wir wollen uns dennoch treffen. Zwei Dinge stehen auf dem Programm:

1. Vorstellung und Diskussion des Aufrufes an das Europäische Parlament: »Rettet das Friedensprojekt Europa«, das Margrit herumgeschickt hat.

2. Ansehen des Dokumentarfilmes

»Death by design – die dunkle Seite der IT-Industrie«

Die Filmemacherin Sue Williams analysiert in dem Film die weitgehend unbekannteren Hintergründe des Aufstiegs Chinas zur größten Handelsnation und was dies mit der amerikanischen IT-Industrie zu tun hat.

»Nach diesem Film werden Sie Ihr iPhone mit anderen Augen betrachten« (The seattle Times)

Euch allen ein gutes und friedliches und gesundes Neues Jahr

Eure

Ruth Misselwitz